



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 121
16 de Febrero de 2017**

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo presenta los proyectos del futuro hoy

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo realizó la exposición denominada “LOS PROYECTOS DEL FUTURO HOY”, donde se presentaron a la comunidad universitaria y al público en general, los productos que genera la Facultad en cada uno de los talleres de diseño arquitectónico.

Luciano Bonilla, Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, indicó que el objetivo de la exposición es motivar al estudiante para que exponga sus productos, mostrar a la comunidad universitaria los alcances, productividad y capacidad que tienen los estudiantes y docentes de la facultad.

La exposición contó con la participación de estudiantes de tercer a noveno semestre de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. Nicolás Terán, Organizador de la exposición mencionó que esto es una pequeña muestra del esfuerzo que hacen docentes y estudiantes para mejorar sus conocimientos. **A.E**

